

REISEN IN DIE SECHS GOLDENEN ZEITALTER

ANGALA - PETRANIUM - MU
LEMURIA - ATLANTIS - AQUARIUS



HEIKE MICHAELSEN

Copyright 2021

Alle Rechte vorbehalten.

Trotz sorgfältiger Prüfung können sich Fehler einschleichen.

Die Autorin ist deshalb dankbar für Anregung und Hinweise.

Jegliche Haftung für Folgen, die auf unvollständige oder fehlerhafte Angaben zurückzuführen sind, ist ausgeschlossen.

Copyright für Text: Heike Michaelen

Fotos, Illustrationen: Pixabay

Hinweis:

Diese Informationen basieren auf rein persönlichen Erfahrungen und Erfahrungen anderer. Sie sind keine medizinischen Ratschläge.

Jeder ist für sein Handeln selbst verantwortlich.

Konsultiere einen Heilpraktiker oder Arzt zur Änderung deines Lebensstils.

Deutsche Webseiten der Autorin:

www.GermanyGoesRaw.de

www.Rohspirit.de

www.Rohzepte.de

www.hippocratesinst.de

www.MarkusRothkranz.de

www.Paradiesstufen.de

Auflage: 2021

Inhaltsverzeichnis

EINLEITUNG	4
Der Beginn meiner Reise ins Goldene Zeitalter	4
Erinnerungen aus längst vergangener Zeit	5
DIE GROSSE GALAKTISCHE ZENTRALSONNE	8
Heilstrom des Goldenen Lichts	13
Botschaft der Zentralsonne	14
Netzwerk der Zentralsonne & Sonnenseelen	15
12er Frequenzen der Zentralsonnen	19
Aktivierung der Inneren Sonne	26
DIE GOLDENEN ZEITALTER	29
1. ANGALA - Gott empfängt uns	31
2. PETRANIUM - Fülle und Erlösung für Afrika & die Welt	34
3. MU - Handkristalle im Pazifik & InnerErde	37
4. LEMURIA in Neuseeland	40
5. ATLANTIS - Kymische Hochzeit und Goldene Kugel (5)	44
Die 13 Tempel von Atlantis	50
Avalon und die Kraft der Magie in uns	52
Heiliger See Roto Pounamu	54
6. AQUARIUS - das Wassermann-Zeitalter	56
ANHANG	57
Über Heike Michaelsen	57

Avalon und die Kraft der Magie in uns

Avalon ist eine Zeitepoche von Atlantis, die noch vor circa 2.000 Jahren stattfand, als Jesus auf dieser Erde wandelte. Es heißt, dass Jesus speziell zu dieser Zeit auf die Erde kam, um die seinerzeit brachliegenden Leylinien wieder zu aktivieren. Dies gelang ihm unter anderem mit dem Zauberer und Magier Merlin, der Christuslicht in die Gewässer des Planeten sowie in die Michael-Leylinien schickte, die diese Gegenden umgaben. Auch wirkte er mit seiner Herzensflamme Marie Magdalena, mit der er den goldenen Christusstrahl in Avalon wieder aktivierte. Diese zwölfdimensionale Frequenz wird vom Zentrum, der großen galaktischen Zentralsonne in zwei Strahlen ausgesendet: dem weiblichen Strahl, der über das Sternenportal Sirius und die Venus zur Erde fließt, und dem männlichen Strahl, der über Adromeda und den Mars in das Tor von Avalon eingespeist wird.

Somit verbinden sich in Avalon die weibliche und männliche Kraft zur Einheit der Weisheit und Liebe. Avalon heißt, dem unbekanntem guten Gefühl der Weisheit zu vertrauen, und der Göttin, der weiblichen Intuition in uns zu folgen. Auf diese weisen verbinden sich die Priesterinnen mit der männlichen Kraft des Geistes.

Typische Symbole Avalons sind der Mond, Silberweiß, Triskele/Dreierspirale oder die bekannte Kelchquelle „Chalice Well“, auch als Heiliger Gral bekannt.

